

Le chat et le crocodile du Nil



Autrefois, en Egypte, vivait un chat. C'était un animal tout à fait ordinaire, si ce n'est qu'il était très maladroit.

« Quel comble pour un chat, que de ne pas savoir tenir sur ses pattes ! » répétait son maître à longueur de journées.

Mais le pauvre Pataud n'y pouvait rien, il était bien incapable de chasser les souris des greniers ou de faire peur aux oiseaux qui voulaient manger le blé... Ce n'était pourtant pas faute d'essayer... Il s'entraînait toutes les nuits avec les autres chats, mais rien n'y faisait, il ratait toujours ses proies et les rats se moquaient de lui... On pouvait les entendre rire aux éclats lorsqu'il s'approchait de son pas si lourd.

Un jour, un nouveau rat vint s'installer dans le champ de blé que Pataud devait garder. Il était énorme, son poil était de la blancheur de la craie et ses yeux rouges comme les flammes. C'était un animal répugnant et autoritaire qui faisait peur même au chef des rats du village. Lorsqu'il parlait, le sol en tremblait et tous les animaux, de la plus petite des fourmis au plus fort des chiens de garde s'arrêtaient net et attendaient, anxieux, que l'étrange rongeur ait fini de s'exprimer.

Et s'il n'y avait eu que cela ! Mais ce rat mangeait tant qu'il détruisait également le quart des récoltes à lui tout seul.

C'est pourquoi les chats des environs se réunirent un matin, pour voir comment ils pourraient se débarrasser de ce rat si désagréable.

- Ça ne peut plus durer ! s'exclama Matou Roux, le chat du meunier, les récoltes sont catastrophiques et si ça continue, il n'y aura bientôt plus assez de blé pour faire la farine nécessaire... Et alors ce sera la famine ! Il faut absolument empêcher ça !

Tous les autres chats acquiescèrent en silence. Ils étaient bien entendu tous d'accord, mais aucun d'eux ne savait comment il fallait s'y prendre. C'est donc notre chat maladroit qui prit la parole en premier, mais on refusa de l'écouter, prétextant qu'il ne ferait qu'empirer les choses.

- Tu nous embêtes à la fin, tu n'es même pas capable de chasser de petits mulots et tu voudrais nous donner des leçons pour cet animal-là ? On croit rêver !

Déçu et humilié, Pataud décida de s'en aller. Il voulait trouver un endroit où il serait enfin accepté tel qu'il était.